## Cámara de la Construcción presenta plan de financiamiento de infraestructura

El titular de la CMIC señaló estar en constante comunicación con los candidatos a la presidencia de México.



Ciudad de México. - La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción presentó un plan integral de financiamiento de infraestructura del 2024, con el objetivo de impulsar un mayor desarrollo, en recursos y poder impulsar la investigación.

Así lo señaló su titular Luis Méndez Jaled, quien destacó que el **nearshoring** genera retos para formar grandes consorcios y competir en los concursos para crear nueva infraestructura de las empresas que lleguen.

"Proponemos un Plan Integral de Financiamiento que incluye mayor eficiencia en el gasto público y esquemas financieros que favorezcan la inversión mixta público, privada, con legalidad y transparencia", anunció.

## Puntos del plan propuesto:

- Reducir el gasto público improductivo
- Impulsar obras con fuente propia de repago
- Inversiones mixtas publicó
- Ampliación de títulos de concesión de carreteras y puentes internacionales
- Impulsar esquemas de Reciclaje de Activos y de Aprovechamiento de Activos.
- Valorar la conveniencia de que CAPUFE
- Aprovechar responsablemente el financiamiento de organismos multilaterales
- Acordar con la banca comercial y de desarrollo
- Crear un Fondo de Pavimentación para Municipios
- Impulsar la creación de un Fondo de Infraestructura Sostenible.

Luis Méndez subrayó que han estado en comunicación constante con los **candidatos presidenciales**, en diversos foros con la finalidad de convertirse en un aliado estratégico del gobierno.

"En un aliado estratégico de quien vaya a gobernar nuestro país los siguientes seis años, permanentemente hemos estado invitado a los candidatos para tocar temas de infraestructura, hay muy buena expectativa para los siguientes años estamos seguros que si trabajamos con colaboración podemos reducir esta brecha que se pueda dar por la reestructura de los programas", agregó.

Por último aseveró que buscan tener un fondo para irse desarrollando, tener recursos y si es necesario que entre la inversión privada, proponer un mayor y mejor desarrollo del país a través del dinamismo de la industria.

